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Compte rendu de réunion ENCBD du 22 Avril 2024 

Présents : DUHAMEL Patrice, SEYS Emma,, BOUTEILLE LOYER Alexandra, POMIER Christophe, 

DEVOGELAERE Nicolas, VANHILLE Jérôme, PIERRE Florence,  Julie DODIN, VANHILLE Quentin. 

Excusés : DAEYE Laurence, LOYER Sophie, LOYER Alain, HENNEGRAEVE Henri, MEREAUX Emmanuel,. 

 

COMMISSION ENTRAINEMENTS : 

 

- Compétition du 14/04 : à St Pol sur Mer. 6 nageurs ont été engagés. 

 

- Les entrainements auront  lieu seulement la 1er semaine des vacances dû au stage. 

 

 

COMMISSION SPORTIVE : 

 

- Nico doit faire le bilan pour l'AG sur les officiels. 

- Planning 2024 : 

o 10/05 :Aquadélire : Demande de crêpe aux bénévoles, et à faire, installation pour 13h. 

o Les séances du 11/05 sont annulées à cause de la structure. Faire pub Aquadélire sur le 

Facebook. 

o 19/05 : Découv’Nat 3ème Journée. ENCBD . Demande de crêpe aux bénévoles, et à faire, 

installation pour 12h. 

o 20/05 : Meeting Xavier Carteron : Demande de crêpe aux bénévoles, et à faire. 

o 15/06 : Fête des jeunes. 

- Préparation feuilles de compétition et programmes le 16/05 à 10h à l'EPID. 

 

COMMISSION ORGANISATION ET COMMUNICATION : 

- Il est demandé à Nicolas de faire la pub sur le Facebook et le site pour les prochains evenements. 

- Et de répondre aux messages sur ABC natation. 

- Point Swim : Alexandra s’en occupe. A ce jour, nous avons 177 licenciés. 

- Patrice va crée les 3 groupes pour les JAN de cette été, Emma et Alex se chargerons de validé les 

insriptions. 

- Faire une affiche pour la journée hommage à Xavier. 

 

COMMISSION ANIMATION ASSOCIATIVE : 

 

- STAGE : Matériel PPG,élastiques et gros ballon : Faut prévoir des ardoises Velleda 

- Bus : .Patrice à prévue des activités pour le Bus. 

- Goûter : Emma se charge d'acheter les premiers goûters sur place, 
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- Appareil photo : chacun prendra des photos avec son téléphone, et alimentera le groupe Whatsapp qui à 

été crée. 

- Journée du patrimoine : Merci d'envoyer les photos à patrice avant fin juin. 

 

COMMISSION FINANCIER : 

  

- Subvention mairie : nous avons obtenus18100€ par la mairie pour le fonctionnement, et 2000€ pour le 

stage à vias. 

 

- Les dossiers de subventions pour le stage de Vias :  Nous attendons les retours des Beult et SIDF…. 

 

- Impôts : Pensez à faire vos déclarations, et de faire des dons au club, si besoin. 

 

 

COMMISSION DIVERS : 

 

- 28 Juin : Urban trail, qui est partant pour représenter le club ?. 

 

- Repas de bénévoles : …......... 

 

 

 

Fin de réunion 19h40. 

Prochaine réunion le 14/05/2024 à 18H. 

 

 

 

 

 

Le président                                                                   La secrétaire 
 

 

 


